



Dña. Isabel Gadea Martínez, Portavoz del Grupo Municipal Socialista del Ayuntamiento, de conformidad con el Reglamento de Organización y Funcionamiento, presenta para su debate y aprobación al Pleno ordinario de 18 de diciembre de 2023 la siguiente

MOCIÓN

Los Presupuestos de la Región de Murcia para 2024 son una muestra de la gestión de la política del PP y ahora de sus socios de VOX. Han acumulado en 28 años más de 12 mil millones de euros de deuda, la cuarta más alta de España, lo que va a generar que los murcianos paguen 520.000 euros de intereses diarios solo en 2024. Los sucesivos presidentes del PP en la Región nos han colocado como la Comunidad Autónoma que más déficit sufre.

Se trata de unos presupuestos engañosos que desde hace años no ejecutan lo previsto ni cumplen con las previsiones; promesas incumplidas que generan datos que sitúan a la Región en los peores niveles de nuestro país, mientras que la media baja, con el tercer salario medio más bajo de España, las listas de espera para intervenciones quirúrgicas programadas han aumentado en más de 3.000 personas. Estos datos son las consecuencias de un proyecto agotado, ineficaz que solo genera pobreza, desigualdad y un desmantelamiento de los servicios públicos.

Estos Presupuestos son una continuación de las políticas del Gobierno Regional que no consideran ni valoran a Molina de Segura como el cuarto municipio de la Región, ni la gran aportación que realiza al PIB regional.

Molina de Segura, con casi 75.000 habitantes, ocupa el cuarto lugar en cuanto a población en la Región de Murcia. Sin embargo, año tras año, la inversión que realiza el Gobierno Regional nos coloca a la cola. Un abandono que se traduce en necesidades que han pasado a ser estructurales y que generan precariedad en los servicios, que conlleva una peor calidad de la sanidad, educación o servicios sociales, entre otros.



AYUNTAMIENTO
MOLINA DE SEGURA

PSOE / 
Molina de Segura

El trato discriminatorio lejos de convertirse en un hecho puntual, se prolonga y crea un lastre para el Gobierno Municipal, que debe compensar la falta de inversión de la Comunidad Autónoma, con el gasto que ello conlleva para las arcas municipales.

Los presupuestos de la Región de Murcia, un año más, son injustos e insolidarios con Molina de Segura, pues las demandas históricas siguen sin escucharse, y las partidas destinadas a los equipamientos que nuestra ciudad necesita, cuando han logrado ser presupuestadas no se han ejecutado, por lo que seguimos viendo cómo se consignan cantidades que, además de ser insuficientes, se destinan a obras que nunca se construyen.

Esta situación de abandono provoca que el Ayuntamiento de Molina de Segura se vea en la obligación de asumir competencias impropias por un importe de más de 9 millones de euros en servicios relativos a Escuelas Infantiles, Conservación en los Colegios, Aportaciones Complementarias Educación Obligatoria, Escuela oficial de Idiomas, Conservatorio Municipal, Consumo, Cooperación, Empleo, Medio Natural, Subvención Transporte Interurbano, Juventud o Políticas de Igualdad, entre otras.

Son muchas las demandas que ejercicio tras ejercicio quedan sin cumplir, algunas de extrema urgencia y deben ser contempladas en el año 2024. La que llama más la atención es el Centro de Salud Molina Este, del que después de todos estos años, el Presupuesto Regional solo incluye la cantidad de 5.000 €.

Por lo anteriormente expuesto, desde el Grupo Municipal PSOE solicitamos la adopción de los siguientes

ACUERDOS

PRIMERO.- El Ayuntamiento de Molina de Segura insta a la Comunidad Autónoma a que amplíe y ejecute la partida destinada a la construcción del tercer Centro de Salud Molina Este en Molina de Segura, que está incluida en los presupuestos del año 2024, de importe 5.000 €.



SEGUNDO.- El Ayuntamiento de Molina de Segura insta a la Comunidad Autónoma a que incluya en sus Presupuestos del año 2024 una partida destinada a la construcción de Centro Integrado de Formación Profesional.

TERCERO.- El Ayuntamiento de Molina de Segura insta a la Comunidad Autónoma a que amplíe y ejecute la partida incluida en sus Presupuestos del año 2024 destinada a la construcción del nuevo centro para personas mayores dependiente del IMAS.

CUARTO.- El Ayuntamiento de Molina de Segura insta a la Comunidad Autónoma a que incluya en los Presupuestos Regionales la financiación necesaria para el funcionamiento de las Escuelas Infantiles, el Conservatorio, promoción de empleo, medio natural, ayuda a domicilio y transporte , así como el resto de competencias impropias que actualmente se asumen, y que ascienden a más de 9 millones de euros.

QUINTO.- El Ayuntamiento de Molina de Segura insta a la Comunidad Autónoma a que incluya en los Presupuestos Regionales una partida para la financiación de la gratuidad de las cinco escuelas infantiles municipales.

SEXTO.- El Ayuntamiento de Molina de Segura insta a la Comunidad Autónoma a que incluya en sus Presupuestos del año 2024 la financiación para el desdoblamiento de la carretera de Altorreal hasta los centros comerciales.

SÉPTIMO.- El Ayuntamiento de Molina de Segura insta a la Comunidad Autónoma a que recupere un Fondo de Cooperación Local para garantizar la financiación de los ayuntamientos, tal y como reivindica la Federación de Municipios de la Región de Murcia.

OCHO.- El Ayuntamiento de Molina de Segura insta a la Comunidad Autónoma a que incluya en sus Presupuestos del año 2024 la financiación para la construcción de una residencia de mayores pública en el municipio.



AYUNTAMIENTO
MOLINA DE SEGURA

PSOE / 
Molina de Segura

Molina de Segura, 11 de diciembre de 2023

Isabel Gadea Martínez

Portavoz del Grupo Municipal Socialista

Ayuntamiento de Molina de Segura